

グリーンタウン

greentown
No.447

編集・発行人 グリーンタウン清戸地管理組合法人

TEL: 042-492-2421 FAX: 042-492-2668 E-mail: office@greentown-kiyoto.com

目次

- 調整池の草抜き、無事終了しました！
- 排水側溝（U字溝）清掃に関するお願い
- プレイロットの遊具の改修工事が始まります
- プラごみと不燃ごみの違いについて
- 仲間会報告
- 文化交流会の開催に向けて準備を進めています
- [管理事務所からのお知らせ]
- 還付金詐欺に気を付けてほか

調整池の草抜き、無事終了しました！

当初8月に予定されていたものの、雨天のために延期となっていた25号棟北側の調整池の草抜き作業が、9月11日（土）に無事終了しました。

当日未明には小雨がぱらつき2度目の延期が心配されましたが、雨は降り続けることなく、理事会や植栽委員会を中心に、和貴苑のおふたり、そして住民ボランティアの皆さん総勢26名にご参加いただき、予定していた2時間を下まわる1時間ほどで終了することができました。

調整池全体に繁茂したしぶとい夏草は、きれいさっぱり刈り取られ、抜き取られ、久しぶりに地面を見ることができました。



見違えるほどさっぱり！



ご参加いただいた皆さん、本当におつかれさまでした！

幸運にも今年はまだゲリラ豪雨や台風による大きな水害に見舞われていませんが、有事の際には調整池本来の機能を見せてくれることでしょう。

調整池の草抜きは、今後も季節行事として計画していくことになると思いますので、引き続き、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

ご参加いただいた皆さん、改めてありがとうございました。

排水側溝（U字溝）清掃に関するお願い

先月の広報誌でもお知らせしたとおり、20日より団地敷地内の排水側溝（U字溝）清掃が始まります。施工業者立会いのもと現場確認を行った際、タウンハウスの駐車場でタイヤが側溝蓋に乗り上げていた車両など、清掃作業に支障が生じる可能性のあるものに関しては個別にお知らせをしました。お手紙が入っていないご家庭でも、作業当日は車両を排水側溝から十分に離れた場所に停めていただくよう、ご協力をお願いします。



側溝蓋にタイヤが乗り上げていると清掃作業の妨げになります



排水側溝とは十分な距離をお願いします

（西ブロック作業日）	9月 20日（月・祝）	～22日（水）
（東ブロック作業日）	23日（木・祝）	～24日（金）
（南ブロック作業日）	25（土）・28日（火）	～29日（水）
※ 予 備 日	30日（木）	～10月2日（土）

プレイロットの遊具の改修工事が始まります

現在「使用禁止」になっているプレイロットの遊具ですが、6月に実施したアンケートの結果を受け、改修工事の着工に向けていよいよ動き出しました。

改修工事は国土交通省の『都市公園における遊具の安全確保に関する指針』を受けて（一社）日本公園施設業協会が策定した『遊具の安全に関する規準』をベースに点検を行い、「使用禁止」と判断された原因となる構成部品を対象に行うものですが、今回はオプションとして改修する遊具全体（ステンレス部品や鉄棒の握り部を除く）にウレタン塗装を施すこととしました。

なお、施工業者は、児童センターころぼっくるをはじめ近隣の公園の遊具の工事で実績のある「株三津穂」を予定しており、スケジュールの詳細は現在話し合いを進めているところです。決まり次第、広報誌などでお知らせします。プレイロットの遊具の利用再開を待ってくださっている皆さんにはもうしばらくご不便をおかけしますが、ご理解のほどお願いします。

プラごみと不燃ごみの違いについて

ごみ集積所を巡回していると、市の業者によって黄色いシールが貼られ回収されずに残されたままのごみを見かけることがあります。最近多いのが、水色のごみ袋（容器包装プラスチックごみ/プラごみ）に「分別して出してください」と注意書きされたもので、明らかに不燃ごみが混ざっているのが見受けられます。



未回収ごみが溜まったごみ集積所。近隣住民の迷惑になっています！



まだ混乱されている方が多いようですので、今一度、清瀬市から各住戸に配布された『ごみ分別マニュアル』のご確認をお願いします。ごみの分別種類が分かりやすく記載されています。

また、先月の広報誌でお知らせしたペットボトルをつぶす道具を管理事務所で購入しました(DAISO/税別200円)。購入を検討されている方や、お試されたい方はお気軽にお声がけください。



●ごみに関する Q&A



プラスチック製のごみを捨てたら回収されなかったのだけど…。



容器包装プラスチックごみはこのマークがついたプラスチック製の容器や包装のことです



まだちょっと分かりづらいんだけど、何かいい方法ないかな？

『清瀬市ごみ分別アプリ』もおすすめです！ 下のQRコードをカメラで読み取り、ダウンロードしてみてください。



『清瀬市ごみ分別アプリ』は、スマートフォンやタブレットにダウンロードして使用できます。ごみの分別辞書やごみの回収日一覧、アラート機能を利用すれば設定した時間に当日出せるごみを通知させることもできる優れものです。

iPhone 版	アンドロイド版





仲間会報告



●文化交流会の開催に向けて準備を進めています

昨年は新型コロナの影響で開催できなかった秋の文化交流会ですが、今年
は会場を清瀬市コミュニティプラザ ひまわりに替えて実施することが決まり
ました。新型コロナ対策の緊急事態宣言は延長が繰り返されるなど警戒を怠
れない状況が続いていますが、団地住人の交流の場を閉じないために、昨年
度に懸念された会場の問題を解決し、開催の準備を進めていきます。

開催日は11月13日(土)・14日(日)、会場は3階の
「会議室3」を予定しており、作品の出展方法など詳細は改め
てご案内します。皆様のご参加をお待ちしています。



●「健康体操」、「筋トレ仲間会」の活動を続けています

7月に活動を再開した「健康体操」と「筋トレ仲間会」は、
毎回定員に近い人数の皆さんにご参加いただき、トレー
ニングの合間にはさまざまな情報が飛び交うなど皆さんの
交流の場にもなっているようです。最近では団地
周辺をパトカーがアナウンスしながらパトロールしてい
ることもあり、還付金詐欺の話題でもちきり。「あの電話
はたぶんオレオレさんだったと思う」といった体験談も聞こえてきました。



トレーニングの合間は、
情報交換のひとときです

「筋トレ仲間会」は、9月24日(金)の開催場所を清瀬市コミュニティ
プラザ ひまわりの会議室1(2階)に替え、10月からステップアップする
中級へのトレーニングをプロのトレーナーにご指導いただき、今後の活動に
繋げていきます。

毎月第3金曜日に実施している「健康体操」はスポーツプログラマーの上
野さとみさんのご指導で、8月は10名の参加がありました。9月は17日
(金)を予定しています。

ちびっ子サークルやその他の仲間会活動は引き続き休止を続けています。

※集会所で開催する場合は15名定員の制限を設け、マスク着用、入室時の消毒・検温の
励行、扉や窓は開放するなど新型コロナの感染防止に留意して行っています

※「健康体操」は毎回指導者をお招きし、「筋トレ仲間会」は高齢者向けに考案されたトレ
ーニングですので、初めての方でも気軽にご参加いただけます。皆様のご参加をお待ちし
ています

● 仲間会による、防災の取り組みのお知らせ

1923年に起きた関東大震災をはじめ、9月には災害が多いことから、災害に備えつつ知識を深めるため9月1日は「防災の日」、9月は「防災月間」に制定されています。「災害対策は事前の備えが8割を制す」といわれます。防災月間にこだわらず、日頃からの備えを心がけましょう。



仲間会では、下記のご案内を進めています。広報誌と一緒にお配りしているちらしをご一読いただき、関心のある方はぜひご参加・お申込みください。

- 清瀬消防署による家具転倒防止対策の無料診断を受けてみませんか
- 清瀬市シルバー人材センターで家具転倒防止対策のお手伝いをしてくれます
- 今年も、電気火災防止のための感震・漏電ブレーカーの相談会を開催します
- 住宅用火災警報器の取り付け・販売をあっせんします

管理事務所からの お知らせ

◆ 還付金詐欺に気を付けて！

最近、団地周辺を東村山警察署のパトカーが巡回しているので皆さ
ご存知かと思いますが、この界隈での詐欺被害が多発しています。



詐欺被害が未遂で済んでも、住民が一人暮らしであることが犯人グループに知られてしまったために後日、強盗事件に発展してしまったケースもあります。

以下、清瀬市メール一斉配信サービスからの注意喚起を
転載します。ご自身の大切な命と財産を守る行動をお願いします！



★在宅時の留守番電話設定やナンバーディスプレイの導入で知らない電話には出ないことが効果的です。

★ATM 利用時には、携帯電話片手に ATM を操作する高齢者に声をかけ、被害防止にご協力願います。

★あなたのご家族（お父さん、お母さん、おじいさん、おばあさん）にも不審な電話がかかってくるかもしれません。被害に遭わないよう、注意喚起をお願いします。

【もしも被害に遭ってしまったら…】

東村山警察署 042-393-0110

下清戸駐在所 042-393-0110(内線424)

◆コロナ禍での過ごし方について

先日、近隣にお住まいの方から「グリーントウンの住民がマスクを着けずに、気分が悪いのか座り込んでいた。新型コロナが流行っている時期にそんな様子を見かけると不安だ。」といったお電話がありました。事情があってワクチン接種できない方や、まだマスクをつけられない子どもたちもいます。変異株も続々と現れ終わりが見えないコロナ禍ですが、外出の際にはマスクを持ち歩き、近くに人がいる場合はマスクを着用するようにしましょう。

お出かけの際にマスクを忘れてしまった場合、管理事務所に不織布マスクを備えていますので、お気軽にお声がけください。



◆西ブロック北側の共有庭の草刈りに関して

現在、団地内清掃を委託しているシルバー人材センターの作業員が1名不足しており、また雨天のため作業できない日が続いたこともあり、団地内各所で草刈りが追い付いていない状況です。そこで10月4日(月)・7日(木)にシルバー人材センターから4名の作業員を補充してもらい、西ブロック北側の共有庭の草刈りを依頼することになりました。

当日は2台の刈払機を同時に使用しての作業となるため通常よりも作業音が大きくなることが予想されます。また、作業時に軽トラックを使用することから団地内に一時停車する場合があります。皆さまのご理解・ご協力をお願いします。

※作業日は天候により変更となる場合があります

今年もチャドクガにご注意ください！

植栽委員会では、5月8日(土)・8月28日(土)の2回に渡り、チャドクガ対策として全ブロックのツバキ科の花木(ツバキ、サザンカ、シャラノキ、モッコク)などにオルトラン粒剤(殺虫剤)を散布しています。そのため昨年ほどの大量発生はないと思われませんが、もしツバキ科の花木の近くを歩く際などにはチャドクガにご注意ください。

●ごみの回収日一覧表

曜日	ごみの種類
月	可燃ごみ
火	古紙・古布 ※1
水	不燃ごみ びん・かん ※2
木	可燃ごみ
金	容器包装プラスチック ペットボトル

※1... 宅配ピザなどの汚れた箱は古紙ではなく、可燃ごみです。古布は、雨の日にはごみ出しをしないでください

※2... びん・かんを出すときは近隣への迷惑にならないよう騒音に注意し、夜10時から早朝6時頃まではなるべくごみ出しを控えてください